

7. Leseabend

Bereits zum 7. Mal fand am 23. März 2012 ein Leseabend an unserer Schule statt, der auch Teil unseres Schulqualitätsprogramms ist.

Um 18.00 Uhr wurde die Veranstaltung durch Frau Krakehl in Form einer kurzen Begrüßungsrede eröffnet. Wie gewohnt wurden hier auch die Urkunden an die Vorleserinnen und Vorleser des letzten Leseabends im vorangegangenen Herbst ausgegeben.

Dann konnten die Leserinnen und Leser starten. Zwei Klassensäle wurden bereits zuvor mit Hilfe von Eltern und Lehrerinnen in gemütliche Räume mit Leseatmosphäre verwandelt.

Auf insgesamt 6 Lesezeiten mit jeweils einer kurzen Wechselpause bzw. einer längeren Erfrischungspause, in welcher der Förderkreis die zahlreichen Gäste mit einem ausgedehnten kulinarischen Programm bewirtete, erstreckten sich die angebotenen Lesebeiträge. Insgesamt beteiligten sich an diesem Abend 26 eifrige, junge Leserinnen und Leser mit spannenden und lustigen Leseausschnitten, die ihre Besucher neugierig machen und zum Lesen der Bücher veranlassen sollten.

Nach einem gelungenen Abend freuen wir uns bereits auf den nächsten Leseabend.

